

北浦小  
学校だより

そつ たく

令和2年度

啐啄

9月号

NO. 4

文責：校長

学校便り「啐啄」「そつたく」～「啐」は、ひなが卵の殻を破って出ようとして鳴く声、「啄」は母鳥が殻をつつき割る音です。親鳥と雛の絶妙のタイミング。同様に、先生と子ども、保護者と子ども、先生と保護者等の呼吸がぴたりと合うことを願いつつ、本年度も学校だよりのタイトルとしました。

北浦小学校 学校目標  
心豊かで知性にすぐれ健康で一心に励む子どもの育成  
令和2年度経営ビジョン  
北浦っ子一人一人の学びの保障 と 一人一人の心を動かす学校



## 2学期スタート、初めての参観日

今年の夏休みは臨時休業対応で3週間といつもよりは短い夏休みでしたが、久しぶりに見る子どもたちは、また一つ大きくなったように感じました。2学期の始業式に、122名の子どもたちが、大きなけがや病気がなく全員元気で登校できたことが、一番すばらしいことでした。

始業式では、子どもたちの「2学期もがんばろう！」という思いの伝わり緊張感のある始業式でした。令和2年度の北浦小は、「2学期が勝負！」ととらえています。これまでの反省を生かし、この2学期に子どもたちのもつ力を伸ばすことができるように、一人一人の学びの場を大切にしながら、教育活動を進めていきます。「時を守り、場を清め、礼を正す」もう一度、基本的な指導を全職員で見直して取り組んでいきます。当然、新型コロナウイルス感染症対策をとりながらの活動にはなり、保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力をいただくこととなりますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

9月8日(火)に本年度初めての参観日を行いました。各学級で学ぶ子どもたちの姿を観ていただき、懇談会では学級担任が学級経営方針等の説明を行いました。本来なら4月に行うべき会が、半年すぎでの開催となりました。希望面談や個人面談は実施してきましたが、参観日を実施できて本当に良かったと感じています。参観日を無事開催することができて、学校としても担任としても改めてスタートを切ることができた日でもありました。何もかも異例づくしの年度になりますが、時に工夫して、時に臨機応変に対応して、その時々で考えられる最善へ向けて務めていきます。

### 10月行事予定

- 7日(水) 1回目の通知表「あゆみ」配付日
- 8日(木) 集金日 ベルマークの日
- 9日(金) 運動会予行練習
- 15日(木) 振替休日(10/17土曜の分)
- 17日(土) 運動会前日準備
- 18日(日) 北浦っ子運動会
- 19日(月) 振替休日(10/18日曜の分)
- 22日(木) クラブ活動
- 29日(木) 鑑賞教室
- 30日(金) 秋の遠足(1年～4年)

10月18日(日)

※今年の運動会は、新型コロナウイルス感染症対策のため、規模縮小・時間短縮の開催となります。

参加：児童・家族・教職員

競技：午前中8:30～11:00

ご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。



## PTA 奉仕作業、ありがとうございました！

8月30日（日）の7：00より、PTA奉仕作業が行われました。会長の天野さんが言われたとおり、全体としては本年度はじめてのPTA活動となりました。多くの保護者の皆様、先生方、そして子どもたちが汗を流しました。多くの参加者、軽トラックや草刈り機などの道具の提供、草の搬入場所の提供、等々、事前の準備段階から当日の後片付けまで、本当にありがとうございました。みなさまのおかげで、北浦小がとってもきれいになりました。きれいな環境で、2学期も活動することができます。今後も、新型コロナ対応や熱中症対応、台風対応等々、皆様のお力をお借りする場面が多い2学期になろうかと考えます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

## 給食！がんばれ！宮崎、応援メニュー！

新型コロナウイルス感染症の影響で宮崎の農家や養殖業者等、多くの生産者の方々が大変な状況です。宮崎のおいしい食材を学校給食で提供し、生産者の方々への支援及び食育の推進を行う取組が行われています。いつも工夫と努力でつくっていただきおいしい給食ですが、宮崎のおいしい食材の日には、さらに人気のメニューとなっています。感謝しながら応援していきたいです。



北浦真鯛の唐揚げ 枝豆  
けんちん汁 ご飯 牛乳



宮崎牛たっぷりどん ささみとも  
やしの和え物 ご飯 牛乳

元気よく自分から「おはようございます！」「さようなら！」職員室や校長室横で、子どもたちの声が響きます。特に今年は、あいさつを継続してがんばっています。気持ちのいいあいさつが自然と身につけてきている子どもたちも多いようです。続けてがんばっている子どもたちに拍手です。始めから大きなあいさつのできる子、少しずつ気持ちのいいあいさつのできるようになってきている子、それぞれスタートラインは違えど、がんばっている北浦っ子です。間違いなく高学年の子どもたちが手本となりリードしています。一つのことを粘り強く続ける力、まじめに続ける力を大切に育てたいです。そのために、私たちは、粘り強い誠実な指導を大切にします。

また、時に、「おはようございます。校長先生、今日も一日、がんばりましょう！」「さようなら、校長先生、今日も一日ありがとうございます！」「校長先生、一学期ありがとうございました！」子どもたちの声にはパワーがあります。

